



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 Juni 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 14 Juni 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# Pastikan Hewan Kurban Sehat

Pariaman, Padang—Menjelang Hari Raya Idul Adha 2024/1445 H, Pemerintah Kota Pariaman melalui Dinas Pertanian, Pangan, dan Perikanan (PPP) Kota Pariaman telah melakukan serangkaian pemeriksaan kesehatan hewan kurban di seluruh wilayah Kota Pariaman. Langkah ini dilakukan untuk memastikan kelayakan hewan kurban yang akan disembelih.

Kabid Peternakan dan Kesehatan Hewan Dinas PPP Kota Pariaman, Marini Jamal, mengungkapkan bahwa pihaknya telah menyapihkan sebanyak 300 ekor sapi jantan untuk menyambut Hari Raya Idul Adha tahun ini.

"Kami bersama tim medis dan paramedik telah melakukan pemeriksaan kesehatan hewan kurban untuk memastikan mereka sehat dan layak dipotong pada Hari Raya Idul Adha 1445 H," ujarnya kepada *Padang Ekspres* pada Kamis (13/6).

Untuk menjamin kelayakan hewan kurban, pemeriksaan kesehatan telah dilakukan sejak tanggal 27 Mei hingga 7 Juni 2024. Marini menjelaskan, "Cek kelayakan sudah berjalan, seluruh sapi sudah diperiksa untuk menghadapi Idul Adha. Kami selalu melakukan cek kesehatan hewan bersama tim

yang akan menentukan layak tidaknya hewan tersebut dengan menempel tag di telinga sapi."

Marini juga menargetkan bahwa pemeriksaan yang dilakukan mencakup pemeriksaan kesehatan fisik calon sapi kurban, termasuk umur ternak, serta sosialisasi kesehatan hewan kepada para peternak. Selain itu, pemberian vitamin, pemasangan label layak sembelih, dan pemberian Surat Keterangan Kesehatan Hewan telah dilakukan untuk 300 ekor ternak sapi jantan calon kurban.

Ia menambahkan bahwa terkait penyakit mulut dan kuku (PMK), pada tahun 2024 belum ada laporan hewan yang terjangkit, sehingga hewan kurban yang telah diperiksa dipastikan layak dipotong pada Hari Raya Idul Adha.

"Kami juga menghirup kepeda peternak agar menjaga kebersihan kandang dan hewan ternak serta memperhatikan pakan hewan yang cukup dan berkualitas, serta pemberian vitamin dan mineral," ungkapnya.

Langkah ini diharapkan dapat memberikan kenyamanan dan keberuntungan bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah kurban dengan hewan yang sehat dan layak. (nia)

**JAMINAN:** Petugas Dinas Pertanian, Pangan, dan Perikanan (PPP) Kota Pariaman saat melakukan pemeriksaan kesehatan hewan kurban, beberapa waktu lalu.



